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Penelitian ini dilatarbelakangi karena kewenangan amil UPZISNU Desa Kandat 

dalam melaksanakan pengumpulan dana zakat, infak, dan sedekah yang belum optimal. 

Fokus dalam penelitian ini adalah untuk memaparkan kewenangan amil dalam 

pengumpulan dana zakat, infak, dan sedekah pada UPZISNU Desa Kandat. Serta untuk 

menganalisis kewenangan amil dalam pengumpulan dana zakat, infak, dan sedekah pada 

UPZISNU Desa Kandat dengan ditinjau dari regulasi zakat. 

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan pendekatan 

studi lapangan (field research). Teknik pengumpulan data peneliti menggunakan metode 

observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data 

menggunakan kondensasi data (data condensation), penyajian data (data display), dan 

penarikan/verifikasi kesimpulan. Serta pengecekan keabsahan data menggunakan teknik 

triangulasi sumber data, triangulasi metode dan triangulasi teori. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: (1) Kewenangan amil UPZISNU Desa 

Kandat dalam upaya pengumpulan dana dilakukan melalui program penyediaan beras 

zakat dan program Gerakan Sedekah Rosok (GSR) yang belum optimal dikarenakan 

adanya ketidakdisiplinan amil dalam menjalankan tugas. Untuk hak amil sudah diberikan 

sesuai dengan apa yang dikerjakan amil di lapangan. (2) Tinjauan regulasi zakat terhadap 

kewenangan amil dalam pengumpulan dana pada UPZISNU Desa Kandat. (a) 

Kewenangan UPZISNU Desa Kandat dalam mengelola zakat didasari dengan adanya 

Surat Keputusan Nomor 002/SK/PAC-LAZISNU/IV/2021 sehingga hal tersebut sudah 

sesuai dengan UU Nomor 23 Tahun 2011. (b) Pengumpulan dana oleh amil UPZISNU 

Desa Kandat sudah sesuai dengan syariat Islam dan aturan yang berlaku yaitu UU Nomor 

23 Tahun 2011 dan Peraturan Pemerintah RI No 14 Tahun 2014. (c) Amil yang tidak 

mampu menjalankan tugasnya berarti tidak memenuhi syarat sesuai Fatwa MUI Nomor 

8 Tahun 2011. (d) Besaran hak amil sebanyak 40% dari dana sedekah tidak sesuai dengan 

Keputusan Menteri Agama Nomor 606 Tahun 2020. Namun besaran hak amil tersebut 

dianggap lebih efektif dan wajar karena biaya operasional yang dibutuhkan amil cukup 

besar dan amil yang bekerja di lapangan juga banyak. 
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This research is motivated by the authority of amil UPZISNU Kandat Village in 

carrying out the collection of zakat, infaq, and sadaqah funds that have not been optimal. 

The focus of this research is to describe the authority of amil in collecting zakat, 

infaq, and alms at UPZISNU Kandat Village. As well as to analyze the authority of amil 

in collecting zakat, infaq, and sadaqah funds at UPZISNU Kandat Village in terms of 

zakat regulations. 

The research method used is a qualitative method with a field study approach (field 

research). Data collection techniques using observation, in-depth interviews, and 

documentation. While the data analysis technique uses data condensation, data 

presentation, and conclusion drawing/verification. And checking the validity of the data 

using data source triangulation techniques, method triangulation and theory triangulation. 

The results of this study indicate that: (1) The authority of amil UPZISNU Kandat 

Village in fundraising efforts is carried out through the zakat rice provision program and 

the Rosok Sedekah Movement (GSR) program which is not optimal due to the 

indiscipline of amil in carrying out their duties. For amil rights have been given in 

accordance with what amil do in the field. (2) Zakat regulation review on the authority 

of amil in collecting funds at UPZISNU Kandat Village. (a) The authority of UPZISNU 

Kandat Village in managing zakat is based on the existence of Decree Number 

002/SK/PAC-LAZISNU/IV/2021 so that this is in accordance with Law Number 23 of 

2011. (b) The collection of funds by amil UPZISNU Kandat Village is in accordance 

with Islamic law and applicable regulations, namely Law Number 23 of 2011 and 

Government Regulation No. 14 of 2014. (c) Amil who are unable to carry out their duties 

are not qualified according to MUI Fatwa No. 8 of 2011. (d) The amount of amil rights 

as much as 40% of the alms fund is not in accordance with the Decree of the Minister of 

Religion Number 606 of 2020. However, the amount of amil rights is considered more 

effective and reasonable because the operational costs required by amil are quite large 

and amil who work in the field are also many. 
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 خلاصة 

"مراجعة ضوابط الزكاة على هيئة عامل في جمع أموال   ، ۱۲۱۰۱۱۹۳۱۲۱أستري أوكتاريني، نيم  
في وحدة إدارة الزكاة والصدقات في نهضة العلماء، قرية كندات، )دراسة حالة  الزكاة والصدقات  

برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي، قسم الشريعة،   "،(منطقة كندات، محافظة كديري 
كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة ولاية إنديانا السيد علي رحمة الله تولونجاغونغ، المشرف: 

 ماجستي موف سينول باريروه، 
 

 . جمع التبرعات, سلطة أميل,نظرة عامة على أنظمة الزكاةالكلمات الدالة:
 

 وحدة نهضة العلماء للزكاة والإفاك وإدارةكان الدافع وراء هذا البحث هو سلطة قرية كاندات  
 أمل في القيام بجمع أموال الزكاة والأنفاق والصدقات التي لم تكن الأمثل بعد.   الصدقات 

لشرح سلطة العامل في جمع أموال الزكاة والأنفاق والصدقات في قرية محور هذا البحث هو 
. بالإضافة إلى تحليل سلطة العامل في وحدة نهضة العلماء للزكاة والإفاك وإدارة الصدقات كاندات  

الزكاة والأنفاق والصدقات في قرية   العلماء للزكاة والإفاك وإدارةكاندات  جمع أموال   وحدة نهضة 
 من خلال النظر في لوائح الزكاة.   الصدقات 

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة نوعية مع منهج الدراسة الميدانية. استخدمت تقنيات 
الملاحظة،   أساليب  الباحث  لدى  البيانات  نفسه، جمع  الوقت  وفي  والتوثيق.  المتعمقة،  والمقابلات 

تستخدم تقنيات تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص/التحقق من الاستنتاج.  
مصادر البيانات، طريقة التثليث وتثليث وكذلك التحقق من صحة البيانات باستخدام تقنيات التثليث

 النظرية. 

 وحدة نهضة العلماء للزكاة يتم تنفيذ سلطة قرية كاندات  (۱وتظهر نتائج هذا البحث أن: )
أميل في الجهود المبذولة لجمع الأموال من خلال برنامج توفي زكاة الأرز   والإفاك وإدارة الصدقات 

وبرنامج حركة روسوك الصدقات  الذي لم يصل إلى المستوى الأمثل بعد بسبب عدم انضباط الأميل 
الميدان. ) القيام بواجباته. تم منح حقوق أميل وفقًا لما يفعله أميل في  الزكاة ۲في  ( مراجعة لوائح 

 وحدة نهضة العلماء للزكاة والإفاك وإدارةكاندات  المتعلقة بسلطة العامل في جمع الأموال في قرية  
في   وحدة نهضة العلماء للزكاة والإفاك وإدارة  الصدقات . )أ( تستند سلطة قرية كاندات  الصدقات

بحيث يتوافق ذلك    ۲۰۲۱/٤/ PAC-LAZISNU/س  ك/۰۰۲إدارة الزكاة إلى المرسوم رقم 
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كاندات . )ب( جمع الأموال من قبل كاندات تم الانتهاء من قرية  ۲۰۱۱لعام    ۲۳مع القانون رقم  
وفقًا للشريعة الإسلامية واللوائح المعمول بها، أمل    وحدة نهضة العلماء للزكاة والإفاك وإدارة الصدقات 

. )ج( ۲۰۱٤لعام    ۱٤واللائحة الحكومية لجمهورية إندونيسيا رقم    ۲۰۱۱لعام    ۲۳أي القانون رقم  
 ٨العامل الذي لا يستطيع القيام بواجباته يعني أنه لا يفعل ذلك استيفاء المتطلبات وفقًا لفتوى رقم 

٪ من أموال الصدقات لا يتوافق مع مرسوم ٤۰. )د( مقدار حقوق العامل ما يصل إلى  ۲۰۱۱لسنة  
تعتبر أكثر فعالية ومعقولة . ومع ذلك، فإن مبلغ حقوق العامل هو  ۲۰۲۰لسنة    ٦٠٦وزير الدين رقم  

لأن التكاليف التشغيلية التي يتطلبها العامل كبية جدًا وهناك أيضًا الكثي من العمال الذين يعملون 
 في هذا المجال. 

 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 


